



Le Patriarche Cyrille félicite Béchara Rahi, nouveau Primat de l'Église maronite

Le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a félicité Sa Béatitudo Béchara Rahi, élu 77^e patriarche de l'Église maronite. Le texte de son message est produit ici dans son entier.

Sa Béatitudo Béchara Rahi,

Patriarche maronite d'Antioche et de tout l'Orient

Votre Béatitudo !

Je vous adresse mes sincères félicitations à l'occasion de votre élection en tant que 77^e Patriarche de l'Église maronite.

Depuis des années, l'Église orthodoxe russe entretient de bonnes relations avec l'Église qui vous choisit aujourd'hui pour son primat. Le Patriarcat maronite représente au sein de l'Église catholique l'antique tradition liturgique et théologique antiochienne, à laquelle ont appartenu bien des grands Pères de l'Église, vénérés aussi bien par les catholiques que par les orthodoxes. Cette circonstance est essentielle dans la perspective du développement du dialogue catholico-orthodoxe, dans la mesure où l'héritage patristique est le fondement sur lequel nous pourrions parvenir à une compréhension mutuelle. De l'ancienneté des relations entre nos traditions ecclésiales témoigne l'existence d'une Église orthodoxe consacrée en l'honneur de saint Maron le Syrien, particulièrement vénéré dans l'Église maronite, construite à Moscou au XVIII^e siècle.

L'Église orthodoxe, présente en Terre Sainte depuis déjà plusieurs siècles, est toujours intervenue avec conséquence et fermeté en faveur des chrétiens vivant sur les terres si éprouvées du Proche-Orient. Nous sommes profondément inquiets de constater que les conflits armés de ces dernières années et les cas de plus en plus fréquents de discrimination religieuse ont contraint de nombreux chrétiens, y compris des maronites, à quitter leur terre. Au nom de notre Église, j'aimerais exprimer à vous et à vos fidèles notre sincère solidarité et l'espérance que le Seigneur permettra l'établissement de la paix au Liban et dans tout le Proche-Orient, et accordera aux peuples qui l'habitent la concorde et la prospérité.

Vous souhaitant paix, meilleure santé et aide de Dieu dans votre ministère, je vous de croire, Votre

Béatitude, en l'assurance de mon affection dans le Seigneur.

+ Cyrille,

Patriarche de Moscou et de toute la Russie

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55849/>